



On ne vient pas ici pour guérir, mais pour vivre le plus pleinement possible ses derniers jours.

Ici, c'est un service de soins palliatifs.

Au quotidien, des soignants font corps et s'écoutent les uns les autres, pour être au plus près des patients.

En parallèle des scènes montrant une médecine pleine d'humanité, la voix de la cinéaste se fait entendre. Elle accompagne, elle aussi, sa mère à travers la maladie.

Quatre danseurs mettent en lumière la chronique de cet accompagnement.

*Ce film sera suivi d'une discussion animée par la réalisatrice Perrine Michel et les bénévoles de l'Association Alliance 33 Sud-Bassin.*

**Lundi 23 Mars 2020 à 21 h**

**CINÉ DÉBAT**

**Cinéma Gérard Philippe - Place du Vieux Marché**

**GUJAN MESTRAS**

Association  
**Alliance 33**  
Jusqu'au bout accompagner la vie...

Alliance Sud-Bassin  
Espace Jean Hameau - 33260 LA TESTE DE BUCH  
Téléphone : 07.61.59.71.92  
sudbassin@alliance.asso.fr

**ASSOCIATION ALLIANCE 33 SUD-BASSIN**